



Voneinander –
Miteinander –
Füreinander

Leipzig, 17.12.2015

Sehr geehrte Eltern,

seit vielen Tagen erleben wir alle die Vorweihnachtszeit mit ihrem Glanz, ihren Düften und ihren Klängen, aber auch mit der Unruhe und den manchmal zu vielen Eindrücken, die dazu gehören. Ihre Kinder freuen sich auf die kommenden Ferien und die vielen Überraschungen, die sicher auf sie warten.

Die letzten Wochen haben für Ihre Kinder so manche Hürde bereitgehalten. Meist wurden diese erfolgreich gemeistert, nur manchmal klappte es noch nicht so gut. Die Schüler zeigten viel Ausdauer und Tatkraft sowie eine große Portion an Neugier und Offenheit. All dies zusammen ist eine gute Voraussetzung für das kommende Jahr 2016.

Im November und Dezember gab es viele schulische Aktivitäten. Einige Punkte möchte ich kurz anführen. Im Unterricht wurde anspruchsvoll gearbeitet und viel Neues gelernt. Die Schüler beteiligten sich eifrig an der Mathematikolympiade und am Vorlesewettbewerb. Der Theaterbesuch entführte sie ins Zauberland. Der Chor glänzte mit Auftritten in der Schönefelder Kirche und beim Freiluftkonzert vor REWE. In vielen Klassen saßen die Schüler und Lehrer und auch Eltern bei einer kleinen Weihnachtsfeier zusammen. Und zum Abschluss des Jahres erleben die Klassen noch eine Exkursion. Die Klasse 5 legt großen Wert auf die sportliche Seite der Teambildung. Die Klasse 6 schaut den Halloren über die Schulter, wobei nicht nur die Süßigkeiten interessant sind, sondern auch die verschiedenen Berufe, die es dort gibt. Für unsere kleine Schule ein recht großes Pensum. Ich danke deshalb allen beteiligten Schülern, Lehrern und Partnern für ihre Mitwirkung.

Ich hoffe, im Januar 2016 alle Schüler tatendurstig und erholt wieder an unserem Gymnasium begrüßen zu dürfen. Wir haben dann eine spannende Zeit vor uns. So findet z. B. am 21.01. für die Klassenstufe 5 ein Elternabend zur Wahl der 2. Fremdsprache statt. Dazu lernen die Schüler die Sprachen Spanisch, Französisch und Russisch in Schnupperstunden kennen. Eine Exkursion ins Schulbiologische Zentrum und ein Hausarbeitstag (14.01.) werden ebenso folgen. Wir planen u.a. ein paar Schnupperstunden für Schüler der Klassenstufe 4, ein kleines Medienprojekt im Februar sowie ein Faschingsfest. Genauere Informationen dazu folgen.

Viele Eltern nutzten den Elternsprechtag am 09.12. zu einem Gespräch mit den Fachlehrern. Auch bei anderen Gelegenheiten gab es regen Austausch. Vielen Dank dafür, dass Sie diese Angebote wahrnehmen bzw. bei Bedarf auf die Lehrer direkt zugehen.

Ich wünsche Ihnen auch im Namen meiner Kollegen frohe Weihnachtstage, einen guten Start ins neue Jahr sowie Glück und Erfolg für alle privaten und schulischen Vorhaben in 2016.

Ihr

Mario Coccejus
Außenstellenleiter